Mittwoch, 27. November 2013

Adventliches Konzert mit

zwei Vereinen BIEBER - Traditionell verwan-

delt sich die Bieberer TV-Turnhalle (Seligenstädter Straße 34) am ersten Advent in einen Konzertsaal. Am Sonntag, 1. Dezember, ab 17 Uhr präsentieren Musikverein Eintracht und Gesangverein Polyhymnia ein Konzert, bei dem Instrumentalisten und Sänger Musik mehrerer Stilrichtungen und Epochen

darbieten.

Den Auftakt macht das Jugendorchester der Eintracht unter Leitung von Sigrid Tigges. Zum 200. Geburtstag Richard Wagners wird das Publikum mit "Elsas Zug zum Münster" in die Oper "Lohengrin" entführt. Auch Filmmustleite Recht der Schaffen d

sik ist im Repertoire.

Im Jahr des 120-jährigen
Bestehens ergänzt der Gesangverein Polyhymnia das
Programm mit allen drei
Chören. Der Männerchor, die
eigentlichen Jubilare des Jahres, treten mit klassischen
Adventsmelodien an. Und der
Frauenchor, mit 45 Sängerinnen die größte Abteilung des
Vereins, singt unter anderem
das "Ave Maria" von Bach

das "Ave Maria" und Gounod. Auch das Große Orchester des Musikvereins mit seinem Dirigenten Florian Seemann will dem Publikum untermusikalische schiedliche Genres zu Gehör bringen und bei einigen Stücken gar auf ungewöhnliche Art und Weise Klänge erzeugen, etwa mit dem Stück "African Symphony", das die Zuhörer in die Weiten Afrikas entführt. Das Orchester spielt zudem einen Querschnitt aus dem Erfolgs-musical "Les Misérables". Mit Hits der Beatles und dem "Chanson d'amour" der Gesangsformation Manhattan Transfer dürfen Melodien aus dem Gebiet der populären Unterhaltungsmusik nicht fehlen. Als Höhepunkt bieten Musikverein und Chor gemeinsam bekannte Musical-melodien von Andrew Lloyd Webber dar.

Karten zu acht Euro gibt es im Schuhhaus Röben (Philipp-Reis-Straße 6), bei Gaida-Optik in Bieber-West und Musikern beider Vereine. «vs